



Entrevista

Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de diputados -MC)

“El debate sobre la reforma al TEPJF es una colección de mezquindades. Es increíble que prefiramos un régimen de impunidad, porque preferimos que el gobierno pueda violar la ley o que la candidata oficial pueda hacer actos anticipados de campaña. ¡Ah! Pero eso sí, que en mi pequeño espacio de control no se meta el Tribunal; que no me diga que debo incluir a mujeres, que debo democratizar los procesos o que ya se venció mi periodo como dirigente, como es el caso de Morena y del PRI. Quienes prometieron y fueron a tomarse la selfi con miles de ciudadanos que salieron a marchar en defensa de la democracia y prometieron ‘el INE no se toca’ y el ‘Tribunal no se toca’, hoy le están dando el peor golpe a las instituciones electorales”.

<https://drive.google.com/file/d/1z0U8vnaXZZNDR8OYrrwkkmwHSqU20cXZ/view>